
  INFORME DE RESULTADOS 2021 
 

 

Informe de ingresos y gastos 

 

Es un informe donde se explican todos los ingresos y gastos de ASPRONA en 

1 año. 

- Los ingresos son todo el dinero que recibe ASPRONA 

- Los gastos son todo el dinero que se gasta ASPRONA 

Si hay más ingresos que gastos, el resultado es positivo o beneficio. 

 Si hay más gastos que ingresos, el resultado es negativo o pérdida. 

 

 

 

 

INGRESOS 
 
Dinero que pagan las personas que usan los servicios 

 
1.169.987,22 € 

 
Dinero que pagan los socios de ASPRONA. 

 
103.547,41 € 

 
Dinero que se consigue con los eventos como por ejemplo: 
(Tómbola, Marcha, festivales, corrida, …).    

 
 
333.711,83 € 

 
Dinero que conseguimos de ayudas públicas y privadas 
como subvenciones 

 
 
8.431.205,46 € 

 
Dinero de donaciones en empresas y patrocinadores 

 
81.676,74€ 

 
Dinero que conseguimos de vender nuestros productos 

 
298.671,18 € 

 
Dinero que recibimos de alquileres 

 
110.332,59 € 

 
Dinero de otras subvenciones que nos dan para varios 
años 

 
 
221.040,96 € 

 
Dinero que recibimos de las placas solares que tenemos 
en los edificios 

 
 
68.743,56 € 

Patrocinadores: 
Empresa que nos da 
dinero o materiales a 
cambio de dar 
visibilidad a esa 
empresa 



Dinero que recibimos de la Seguridad Social por las bajas 
de los trabajadores. 

 
 
185.399,77 € 

 
Otros ingresos extraordinarios, que no son habituales 

 
11.470,84 € 

 
Total de ingresos recibidos 

 
11.015.787,56 € 

 

 

GASTOS 

 
Dinero que ASPRONA da a los usuarios como 
gratificaciones en los centros ocupacionales  

 
 
70.447,09 € 

 
Dinero que pagamos por los materiales para los productos 
que fabricamos 

 
 
49.847,32 € 

 
Pagos a empresas que hacen trabajos para ASPRONA 

 
404.966,89 € 

 
Sueldos de las profesionales  que trabajan en ASPRONA 

 
6.219.087,15 € 

 
Gastos de Seguridad Social y otros gastos  

 
1.965.339,70 € 

 
Dinero que gastamos en las facturas de luz, gas, teléfono, 
etcétera. 

 
 
1.366.462,55 € 

 
Dinero que gastamos para preparar los eventos de 
Asprona (Marcha, corrida, Tómbola, festivales…) 

 
 
235.675,38 € 

 
Dinero que gastamos en viajes y autobuses 

 
190.577,64 € 

 
El valor que pierden los bienes que tenemos por el paso 
del tiempo 
(por ejemplo: los ordenadores) 

 
 
 
389.182,97 € 

 
Lo que pagamos por impuestos a ayuntamientos y al 
gobierno 

 
 
21.788,41 € 

 
Lo que pagamos a los bancos por el dinero que nos dejan 

 
77.684,75 € 

 
Total de gastos pagados 

 
10.991.059,85 € 

 

En el año 2021 los ingresos han sido mayores que los gastos y por ello 

tenemos un resultado positivo o beneficio de 24.727,71 € 


